
議会報告会のアンケートにご協力いただきありがとうございました！
　令和４年１１月８日から令和５年２月２８日までアンケートを実施し、１１件の貴重なご意見をいただくことが
できました。アンケートの結果を踏まえ、令和５年度以降の議会報告会の実施方法について検討してまいりま
す。そして、市民の皆さまにさらに関心をもっていただけるような議会を目指していきます。

その他ご意見
　新型コロナワクチン接種についてや、牛久市に希望する施設やイベントについて、休日部活動の地域移行に
ついてなどのご意見をいただきました。
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•議会報告会のあり方

•動画の感想

•動画を知ったきっかけ

•年齢•性別

議長から市長へ提言書を提出

鶴岡市視察研修

牛久市議会ホームページ

広報うしく

牛久市議会だより

家族・知人等からの紹介

議員からの紹介

ZOMなどを利用したオン
ラインでの議会報告広報うしく

議員との意見交換会

行政区や学校などを対象
とした出前講座
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•議会だよりは市民と議会をつなぐ大切な“架け橋”。携われたことに深く感謝。（で）
•読者、原稿作成にご協力いただいた皆様、共に編集作業を行ってきた委員へ感謝。
（も）

•議会だよりで何をどう伝えるかに悩み、それを考え続けて今に至っています。感謝。
（京）

•市議会の活動をお知らせするツールとして議会だよりの役割は大きい。「ペンは剣
よりも強し」言葉の力を信じて。（山）

•議会だよりで「チーム議会」として情報発信していくことの重要性を再認識できま
した。（伊）

•言葉の力、重さ、深さを改めて学びました。スタッフの皆さまと、読者の方々に感
謝いたします！（川）

編
　集
　後
　記

まちかど
TOPICS

2月1日にひたち野リフレビルに「ひたち
野リフレプラザ」がオープンしました。
2階の市民窓口では、転入・転出の手
続きや住民票・戸籍・税証明などの各
種証明書の交付、印鑑登録および証明
書の交付などができます。

オンライン窓口相談のスペースでは、リ
フレ市民窓口と牛久市役所とをオンラ
インで繋いで各課職員への相談も可能
です。

2階のフリースペースにはソファコーナー
や机や椅子、図書などが配置されてお
り、ワークスペース・自習スペースに利
用できます。

3階のスカイスペースは「時間帯枠」貸
出制の有料の個別ブースになっていま
す。リモートワークや学習に利用でき
ます。

リフレプラザの利用者からは、明るく開放的で良い、牛久駅前にもこのような
スペースが欲しいとのご意見がありました。

編集を終えて 表紙の写真
稲荷川外堤【新地町】（令和5年3月29日撮影）　
稲荷川沿いの約100本の桜が今年も見事に
咲き誇りました。

6/2 本会議（提案説明）
6

本会議（一般質問）7
8
9 本会議（質疑）

12
常任委員会13

14
19 本会議（採決）

次回の定例議会は、左記の予定で開催
いたします。開会は午前10時です。
なお、日程は変更になる場合があります。

※本会議は、市役所２階ホールのＴＶモ
ニターでも生中継がご覧いただけます。
また、インターネットにより本会議の録画
も放送しています。

議会を傍聴しませんか？
次回定例議会日程
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•議会だよりは市民と議会をつなぐ大切な“架け橋”。携われたことに深く感謝。（で）
•読者、原稿作成にご協力いただいた皆様、共に編集作業を行ってきた委員へ感謝。
（も）

•議会だよりで何をどう伝えるかに悩み、それを考え続けて今に至っています。感謝。
（京）

•市議会の活動をお知らせするツールとして議会だよりの役割は大きい。「ペンは剣
よりも強し」言葉の力を信じて。（山）

•議会だよりで「チーム議会」として情報発信していくことの重要性を再認識できま
した。（伊）

•言葉の力、重さ、深さを改めて学びました。スタッフの皆さまと、読者の方々に感
謝いたします！（川）

編
　集
　後
　記

まちかど
TOPICS

2月1日にひたち野リフレビルに「ひたち
野リフレプラザ」がオープンしました。
2階の市民窓口では、転入・転出の手
続きや住民票・戸籍・税証明などの各
種証明書の交付、印鑑登録および証明
書の交付などができます。

オンライン窓口相談のスペースでは、リ
フレ市民窓口と牛久市役所とをオンラ
インで繋いで各課職員への相談も可能
です。

2階のフリースペースにはソファコーナー
や机や椅子、図書などが配置されてお
り、ワークスペース・自習スペースに利
用できます。

3階のスカイスペースは「時間帯枠」貸
出制の有料の個別ブースになっていま
す。リモートワークや学習に利用でき
ます。

リフレプラザの利用者からは、明るく開放的で良い、牛久駅前にもこのような
スペースが欲しいとのご意見がありました。

編集を終えて 表紙の写真
稲荷川外堤【新地町】（令和5年3月29日撮影）　
稲荷川沿いの約100本の桜が今年も見事に
咲き誇りました。
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8
9 本会議（質疑）

12
常任委員会13

14
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次回の定例議会は、左記の予定で開催
いたします。開会は午前10時です。
なお、日程は変更になる場合があります。

※本会議は、市役所２階ホールのＴＶモ
ニターでも生中継がご覧いただけます。
また、インターネットにより本会議の録画
も放送しています。

議会を傍聴しませんか？
次回定例議会日程
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